

Une rentrée réussie



Le stand du Foyer rural lors du forum des associations en septembre.
Alain Griggio

Avec 560 adhérents à ce jour, le Foyer rural affiche quasiment complet sur l'ensemble de ses activités sportives, culturelles et bien-être.

Pour satisfaire des demandes en attente, le foyer étudie la faisabilité d'un quatrième cours le mercredi à 17h30 pour le Pilates, sur un niveau intermédiaire (personne ayant déjà une pratique sportive). Afin de finaliser ce projet, les personnes intéressées peuvent manifester leur intérêt par mail à foyerruraldebordes@gmail.com ou laisser un message sur la page Facebook du foyer.

Il est possible de joindre le secrétariat au 05 59 53 12 93 ou de consulter le site web du Foyer rural (<http://www.foyerdebordes.fr>) pour avoir plus de renseignements, connaître les places encore disponibles sur certaines activités.